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Halt-Gewalt soll Teil des geplanten neuen Fachreferats werden. Dies mit dem Ziel, die Erkennt-
nisse besser in die politische und operative Führung des Departements einfliessen zu lassen. In 
diesem Fachreferat werden künftig verschiedene Querschnittsfunktionen und -themen zusam-
mengefasst. Dazu zählen etwa der Runde Tisch Rotlicht-Milieu, der Runde Tisch Gewalt bei 
Sportveranstaltungen oder die Arbeitsgruppe Extremismus. Ferner sollen alle Subventionsver-
hältnisse, die mit der Thematik von häuslicher Gewalt in einem Zusammenhang stehen und 
heute von unterschiedlichen Abteilungen des Justiz- und Sicherheitsdepartements betreut wer-
den, im neuen Fachreferat zusammengefasst werden. Offen bleibt hier, welche Gewichtung 
Halt-Gewalt nach dieser Umstrukturierung erhält.  

Ich bitte die Regierung um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Welche Stellenprozente sind inskünftig für die Interventionsstelle Halt-Gewalt geplant? 

2. Wie wird sichergestellt, dass diese Stellenprozente und die Finanzen von Halt-Gewalt im 
neuen Fachreferat für die Thematik von häuslicher Gewalt eingesetzt werden? 

Nora Bertschi 


